

あけな

社会福祉法人 愛光会 理事長 宮本 誠一 清浄学園 統括施設長 橋本 忠輝
 〒820-0201 嘉麻市漆生 1062-7 TEL0948-42-4350 FAX 0948-42-1023
E-mail:seijyo77@eagle.ocn.ne.jp <http://www.aikoukai-seijyo.com/>



保護者会総会

理事長 宮本 誠一

2024 年度の家族会総会は、6 月 8 日（土）に嘉麻市なつき文化ホールにて開催されました。長期化した新型コロナの影響もあって、家族会総会は長らく中止となっておりましたが、昨年 5 月に新型コロナウイルスが感染症法上 5 類へと移行されたこともあり、昨年の 6 月にはこの文化ホールにて 4 年ぶりの総会を開催することができました。しかしながら作業場見学については、ご利用様が一生懸命お仕事に頑張っておられる姿は保護者様に御覧頂くことができず非常に残念ではありましたが、その後、新型コロナウイルスの感染拡大、重症化リスクが軽減してきたこともあり、今年度は 5 年ぶりに作業場見学を再開することができました。久しぶりの保護者様の見学ともあって、ご利用様は嬉しさや緊張からか、朝から落ち着かない様子で、反面活き活きとしてお仕事に頑張っておられました。

総会では、計 48 家族、66 名のご家族様が参加され、各議題に沿って、会が進められました。又、2004 年より約 20 年間会長を務められた原田 徹様が会長を退任され、新会長として藤野 優子様がその任に就かれ、今回が新体制での第 1 回目の総会となりました。

原田前会長には永年にわたり、この家族会を通じ愛光会運営のためご尽力を頂きましたことは、法人として感謝に堪えません。本当にありがとうございました。

今後は引き続き顧問として、家族会及びこの愛光会をご助力頂ければ幸いです。

又、今回の家族会総会・作業場見学会の全般を通じ、受け入れ側である法人の対応についての問題点・反省点については、課題を整理し、来年度に繋げていきたいと思ひます。

最後に、我々の大きな使命はこの愛光会の存続とご利用様が安心して生活できる環境を守ることにあります。ご利用様、保護者様に安心して頂けるよう、この愛光会をしっかりと舵取りしていきたいと思ひます。引き続き家族会の皆様のご支援ご協力をよろしくお願ひ致します。



第3回福岡県障がい者スポーツ大会

支援員 浦田 慎吾

4月29日に久留米の陸上競技場にて陸上競技が開催され、17名の利用者様が参加されました。

会場に着く前からどしゃ降りの大雨でしたが、参加されていた利用者様の気持ちは高まっていました。気持ちの高ぶりが天にも届いたのか、競技開始直前に晴天へ変わり、スムーズに競技を行う事ができました。

参加競技も様々で、50m走・100m走・200m走・400m走・ソフトボール投げに参加され、愛光会全体で金5名、銀4名、銅2名入賞する事ができました。入賞できなかった参加利用者さんも身体を動かした事もあり表情良く終始笑顔でした。「来年こそは1位を取るぞ!!」意気込んでいる利用者さんもあり、来年はもっと多くの入賞者が期待できそうです(´ー´)ノ

5月19日は、博多の森補助競技場にてフライングディスク競技に24名、パピオボウルでボウリング競技に25名の利用者様が参加されました。

フライングディスク競技は天候も良くスポーツするには最適な環境ですが少し暑かったです。24名の参加利用者様は全員ディストリート・ファイブ(5m先の輪にディスクを投げる競技)に参加されています。練習の成果を出す方や、惜しくも全力を出せなかった方もいらっしゃいましたが、参加出来て皆さん楽しかったと話されていました。愛光会全体で金6名、銀2名、銅3名でした。

同日に開催されたボウリング競技には18名の利用者様が参加され、競技会場が例年の場所から変更となりましたが、皆様練習の成果を発揮され各ボックス手に汗握る展開でした。

以下メダリストの皆様です。

陸上競技

金メダル…池田まさん、三宅さん、川藤さん、中村ふさん、古邊さん、

銀メダル…松本さん、藤元さん、瀬戸さん、中藤まさん、

銅メダル…佐藤こさん、山口さん

フライングディスク競技

金メダル…田中みさん、田中ださん、Aさん、仲本さん、榊原さん、中埜さん

銀メダル…堀尾さん、宮岡さん

銅メダル…柳さん、佐藤のさん、福原さん

ボウリング競技

金メダル…有田さん、井上かさん、奥塚さん

銀メダル…河本さん、藤野かさん、福富さん

銅メダル…村井さん、久元さん、谷元さん



旅行①

支援員 松本 大昌

今回は2年ぶりの旅行で3班に分かれて旅行に行きました。第1班は6月13日、14日で大分旅行に行き、最初は宇佐神宮で旅の安全を祈願しました。その後は安心院のワイナリーレストランで昼食をとり、近くのブドウ園で採れたブドウを使用したソフトクリームを頂きました。

その後はアフリカンサファリへ、利用者さんへの事前のアンケートではライオンが一番人気でしたが実際に園を周るとゾウやバイソンなどの草食動物の大きさに歓声が上がっていました。

二日目は海地獄と血の池地獄を周り、最後は明礬湯の里で湯の花の製造場所を見学しました。昼食に名物のだんご汁と、とり天の後はデザートに地獄蒸しプリンを頂きました。プリンにアイスが入っているものもあり、利用者さんからは「これが一番おいしかった」と好評でした。

大分の名所とグルメを堪能できた二日間でした。



旅行②

支援員 溝口 彰

6月20日、21日で佐賀旅行に参加させていただきました。1日目は、天気予報通り雨で、事前に雨用の工程にしていた事が良かったと思っていました。佐賀県小城市の村岡総本舗羊羹資料館に行きました。羊羹資料館では試食の羊羹とお抹茶を頂きました。みなさん、羊羹は美味しく頂きましたがお抹茶はかなり苦く感じました。羊羹屋さんで買い物のできたのですが小豆アイスが皆さん気に入られた様で、かなりの方が食べられていました。武雄温泉物産館で昼食を頂きました。午後からは宇宙科学館へいき、宇宙の不思議を学びました。体験コーナーには所々体重制限があるので80キロ以上の方は体験できませんので気を付けられてください。その後は、ホテル華翠苑へ行き、お風呂に夕食、夜を楽しみました。

2日目は、玄海エネルギーパーク行き、原子力発電の大きな流れを学び、昼食は御宿海舟でいか丼がとても美味しかったです。それから学園に戻ってきました。何より良かったのが怪我無く、無事に戻る事ができて良かったです。



九州指月ボウリング大会

支援員 杉村 健太郎

新型コロナの感染リスクが徐々に軽減されてきたこともあり、6月1日に4年ぶりとなる九州指月様のボウリング大会が復活しました！！福祉工場の利用者様も九州指月様から招待され参加してきました。みんな久しぶりのボウリング大会にウキウキワクワクしながら、楽しまれました！！初めて参加される利用者様もいましたが、楽しんでいる様子で良かったです。何名か景品をもらえた利用者様もあり、嬉しそうに景品を受け取っていました（笑）来年のボウリング大会でも皆さん楽しんでもらえたらいいなと思います。



グランドゴルフ大会に出場しました☆

支援員 平嶋 由美子

5月10日雁ノ巣レクリエーションセンターにてグランドゴルフ大会が開催されました。当学園を含め、13チームが出場、晴天の中熱い戦いが繰り広げられました。清浄学園チームはA・Bと2つのチームが出場し、Aチームが4位入賞を果たし選手の皆さんはとても嬉しそうでした。

暑い中練習をととても頑張られていたので、私達職員も感激しました。来年は今年以上の成績が残せるよう、今から練習に取り組んでいきたいと思っています。



雑感

支援部課長 森 義博

愛光会に勤めて今年で24年目に入り、昨年4月から清浄学園（セルフ～福祉工場）で働いています。初心に帰り笑顔を絶やす事なく、利用者様が快適に過ごせるよう支援して参ります。学園行事も昨年から緩和して今年は待望の一泊旅行に行く事が出来ました。私も温泉に入る事とドライブが好きで高速道路は、ほとんど使う事無く2～3時間程度かけて山口、大分、長崎、熊本へ日帰り温泉に行っています。又、息子が熊本で就職していることでドライブ、温泉が増えました。個人的には大分の明礬温泉が良かったです。これから暑い日が続きますが体に気を付けて、この夏を乗り切りましょう。皆様今後とも宜しくお願いします。



おしらせコーナー

- ・ソフトバレーボール大会に参加し、県大会優勝しました！！（詳細は次号掲載予定です。お待ちください！）10月に開催される九州大会に出場予定です。こちらに関しても詳細は次号です。
- ・清浄学園…7月～8月に選択行事を予定しています。
①野球観戦、②吉本新喜劇鑑賞、③食事会、④映画鑑賞、⑤ショッピング
⑥アンパンマンミュージアムが候補となっており、皆さん楽しみにされています。
- ・清浄学園少人数での旅行班（湯布院）…7月18日（木）～19日（金）となっています。
- ・健康診断無事に実施されました。
結果を送付しています。再検査対象となりました利用者様の検査は順次実施しています。
- ・福岡県障がい者スポーツ大会の結果、フライングディスク競技に中墳俊吾さん、田中大貴さん、Aさんボウリング競技に久元崇さんが福岡県代表として選出されました。4名の利用者様は10月に佐賀県で開催される“SAGA 2024 全国障害者スポーツ大会”に出場されます。皆様のご声援よろしくお願い致します。

